

Évreux, le 2 juin 2015

Visite de Diffusion Plus Mardi 2 juin 2015

Le préfet communique

J'ai effectué ce jour, une visite de la société Diffusion Plus située à Saint-Aubin sur Gaillon.

Cette société française, appartient au groupe éponyme, figurant parmi les leaders européens du marketing direct, de la vente à distance et de la gestion de clientèle avec 220 millions d'euros d'affranchissement et 1,17 milliards d'objets expédiés chaque année.

Sa stratégie de développement repose sur une politique d'offre globale caractérisée par un fort potentiel de production et une grande souplesse à destination d'opérateurs publics ou privés intervenant dans des différents secteurs notamment industriel, bancaire, de l'assurance et de l'édition.

Elle emploie 319 salariés et environ 100 intérimaires, réalisant en 2013, un chiffre d'affaires de 30 millions d'euros.

Cette entreprise importante, témoigne du dynamisme économique ainsi que de la variété des secteurs d'activités de notre département.

René BIDAL